

Walikota Jayapura Apresiasi Kiprah Muhammadiyah dalam Bidang Pendidikan

Minggu, 19-05-2019

MUHAMMADIYAH.ID, JAYAPURA — Apresiasi kinerja Muhammadiyah terhadap generasi muda di daerahnya, Walikota Jayapura, Benhur Tommy Mano lakukan silaturahmi sekaligus safari ramadhan sebagai kegiatan rutin untuk menjalin kesatuan dan perdamaian umat beragama di Panti Asuhan Muhammadiyah Jayapura.

Menurut siaran pers yang diterima redaksi Muhammadiyah.id pada Sabtu (18/5), Walikota Jayapura ini mengatakan, posisi Muhammadiyah sebagai organisasi Islam sosial kemasyarakatan keberadaannya sangat membantu kerja-kerja yang dilakukan oleh pemerintah. Terlebih dibidang pendidikan.

“Atas nama pemerintah, kami mengucapkan terimakasih untuk Muhammadiyah sudah meningkatkan partisipasi pendidikan sehingga nilai kota Jayapura sangat memuaskan,” katanya.

Walikota yang karib disapa BTM ini berpesan, peran organisasi seperti Muhammadiyah penting untuk turut menjaga keamanan, ketertiban, kebersihan dan toleransi antar umat beragama. Menurutnya komunikasi antara pemerintah dan organisasi masyarakat sebagai kunci terciptanya kondusifitas di masyarakat.

Ucapan terimakasih disampaikan oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Jayapuran, Sukaryanto. Atas peran pemerintah dalam bersinergi untuk memajukan dan mencerdaskan umat dan bangsa, khususnya di daerah Jayapura. Menurutnya, keberadaan pemerintah dan ormas merupakan kesatuan yang harus saling bahu-membahu dalam menyelesaikan persoalan umat dan bangsa.

Ia juga berujar bahwa, keseriusan pemerintah Kota Jayapuran dalam memajukan pendidikan tercermin dari kesigapannya dalam membangun fasilitas untuk menunjang kegiatan belajar-mengajar.

“Respon cepat Walikota Jayapura terhadap Muhammadiyah sangat kami apresiasi, renovasi sekolah yang di sampaikan kepada Wakil Walikota, sudah di tindaklanjuti, mengalami penambahan kelas sekolah, pemerintah Kota Jayapura sudah melakukan respon langsung, termasuk jalan rusak di depan sudah di perbaiki,” urainya.

Safari Ramadhan yang dilakukan oleh pemerintah kota Jayapura kali ini berbeda, dimana sebelum-sebelumnya safari ramadhan dilakukan di Masjid-masjid kali ini dilakukan di Panti Asuhan. **(Faisal & a'n)**